

IRAD ORTIZ JR. VOLVERÍA A LA ACCIÓN ESTE JUEVES EN BELMONT PARK



El líder de los jockeys en los EE.UU., el "boricua" Irad Ortiz Jr., podría volver a la actividad este jueves 17, recordando que él tu-

vo una caída dos días antes del "Belmont Stakes", que lo imposibilitó de actuar por dos semanas.

En el circuito de New York, el primer lugar pasó a manos de su hermano José Luis que está realmente encendido volviendo a demostrar su enorme calidad. Otro jockey nacido en Puerto Rico, Manuel Franco, es la escolta de José Luis.

Irada tratará de volver a liderar el "meeting" antes de su finalización. Para este jueves sus montas serían Bee Bit, Kreesie, Trash Talker e Ice Princess.

En la estadística general, Irad Ortiz Jr., mantiene su ventaja en sumas ganadas sobre el dominicano Joel Rosario. Irad suma \$ 11'663.424 con 185 primeros. Mientras que Joel Rosario llegó a

\$ 11'220.561 con 91 victorias.

En el tercer lugar se encuentra el franco-estadounidense, Flavien Prat, de paso el mejor jockey del evento de Triple Corona, con \$ 9'892.589, sumando 123 victorias. La cuarta ubicación es para el panameño, Luis Sáez, con \$ 9'766.722, quien tiene 118 primeros.

El "top five", lo completa otro profesional nacido en Francia, Florent Geroux, llegó a la cifra de \$ 8'711.957 con 91 triunfos. En el sexto lugar está José Luis Ortiz, luego séptimo otro panameño, Ricardo Santana Jr., octavo John R. Velázquez, noveno Manuel Franco y cierra la lista de los "diez mejores" el único norteamericano de nacimiento, Tyler Gaffalione.

CHANTAL SUTHERLAND SUMÓ 1.100 VICTORIAS



La jocketta canadiense logró su victoria número 1.100 el 13 de junio pasado en el hipódromo de Gulfstream del estado de Florida en Miami al ganar la tercera carrera con el ejemplar Anonymous Source.

Chantal que tiene una amplia trayectoria como jocketta, además de haber sido modelo y actriz decidió seguir su carrera en el hipódromo de Florida, en donde ha corrido este año por 140 ocasiones y

concretado 17 victorias, la misma que le permitieron llegar a los 1.100 triunfos en sus 21 años de carreras, en donde suma clásicos de G1 y ser la primera mujer que corrió la Copa Dubai.

Habiendo corrido por varios hipódromos del norte, Chantal se siente encantada en la Florida y va por más a sus 45 años, cuando expresa que todavía se siente tan joven como los más jóvenes.